

# PELITA

## Kalapas Permisan Ikuti Rakernis Humas Bersama Ditjenpas

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.PELITA.WEB.ID](http://CILACAPSELATAN.PELITA.WEB.ID)

Sep 25, 2024 - 22:29



*Kegiatan bertajuk "Sinergi Merajut Citra Pemasarakatan yang Berdampak" #HumasBergerakBersama ini dibuka oleh Pelaksana Tugas (Plt.) Direktur Jenderal Pemasarakatan (Dirjenpas), Reynhard Silitonga, di Jakarta, Selasa (24/9). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN- Perkuat sinergi dalam membangun citra Pemasarakatan

di mata publik, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) laksanakan Pembentukan Agen Informasi dan Publikasi Pemasyarakatan Tahun 2024. Kegiatan bertajuk "Sinergi Merajut Citra Pemasyarakatan yang Berdampak" #HumasBergerakBersama ini dibuka oleh Pelaksana Tugas (Plt.) Direktur Jenderal Pemasyarakatan (Dirjenpas), Reynhard Silitonga, di Jakarta, Selasa (24/9).

Kalapas Permisan, Ahmad Hardi bersama koordinator Humas Lapas Permisan turut hadir dalam kegiatan yang diikuti oleh 150 peserta dari 54 Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan dan Ditjenpas. Turut terhubung secara virtual seluruh UPT dan Divisi Pemasyarakatan se-Indonesia.

Reynhard menyebut sinergi menjadi kunci pelaksanaan tugas dan fungsi Pemasyarakatan yang makin kompleks dan menantang, termasuk dalam membangun persepsi dan citra di mata publik. Dibutuhkan komitmen, kepedulian, dan kerja sama seluruh jajaran, terutama Hubungan Masyarakat (Humas).

Menurut Reynhard, citra positif bukan hanya soal bagaimana masyarakat melihat institusi Pemasyarakatan, tetapi juga tentang bagaimana Pemasyarakatan dapat membangun kepercayaan dan dukungan dari masyarakat untuk setiap program dan kebijakan yang dijalankan. Untuk itu, dibutuhkan sinergi demi publikasi yang lebih luas dan optimal.

"Publikasi yang dibuat bukan hanya untuk internal, tetapi juga eksternal. Kita perlu membuat kemasan yang menarik agar apa yang sudah dilakukan Pemasyarakatan bisa terinformasikan kepada masyarakat. Masyarakat perlu tahu kalau di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) dan Rumah Tahanan Negara (Rutan) kita melakukan pembinaan, juga capaian-capaian lainnya," terang Reynhard.

Kalapas Permisan juga menegaskan bahwa Humas akan menjadi garda terdepan dalam menyampaikan informasi yang akurat, faktual, dan inspiratif tentang Pemasyarakatan," Ungkap Hardi.

Sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi UPT Pemasyarakatan, pada kesempatan ini juga diberikan penghargaan pada empat kategori. Kategori Kontributor Program Apa Kabar Pemasyarakatan Teraktif, kategori Kontributor Berita pada Website Ditjenpas Teraktif, Pengelolaan Media Sosial Terbaik, kategori Manajemen Komunikasi Krisis Terbaik